

La France confirme sa satisfaction pour les mesures prises par Obama à l'égard de Cuba



La Havane, 16 juin, (RHC).- Le gouvernement français a confirmé aujourd'hui sa satisfaction pour les mesures prises en 2015 et 2016 par l'administration Obama afin d'assouplir le blocus économique de Cuba.

La déclaration du porte-parole du ministère français des Affaires étrangères s'est produite quelques heures avant le discours que le président Donald Trump allait faire à Miami pour faire marche arrière du rapprochement amorcé par Obama.

Le porte-parole a rappelé que Paris avait salué le rétablissement des relations entre les États-Unis et Cuba et les mesures visant à l'assouplissement du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre Cuba en février 1962.

Il a d'autre part ajouté que le dialogue entre Paris et La Havane s'inscrit dans le cadre fixé par l'Accord de Dialogue politique et de Coopération entre l'Union Européenne et Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/132916-la-france-confirme-sa-satisfaction-pour-les-mesures-prises-par-obama-a-legard-de-cuba>



Radio Habana Cuba